
　　　　　　　　　　 有志を募って冬のクエ料理を食べに行こうと
                                     いうことになり15名でバス旅行。和歌山県の
道成寺に参拝、門前の「あん
ちん別邸石藏」でクエ料理を
堪能。そのあと、近くの農園で
30分食べ放題のイチゴ狩り
も体験し、童心に帰った気分
でとても楽しい1日でした。

　　　　　　　奈良県経済倶楽部にて第８回総会。今年は総
会の後、ＮＨＫテレビ「仏教よもやま話」などで有名な帝塚山
大学教授の西山厚先生をお招きし｢江戸時代の大仏復興」と
題して講演をいただきました。公慶上人のご苦労や鹿児島か
ら材木を舟で運んだ話など、大仏さんをいつも見ている私た
ちなのに始めて知り目からウロコの感じで感動しました。

　平均年齢７０歳くらいのジジババ混声合唱団ですが、１月、
２月の寒い間を除いて今年も月に一回樋岡理世先生と西山美
知子先生のご指導をいただきながら新しい歌に挑戦しており
ます。　　　　　　　には昨年に続いて奈良市肢体障害者
福祉協会に招かれ５曲披露、　　　　　　 の森のフェスタ
でも青春時代をテーマに「ともだち賛歌」など５曲を歌いまし
た。月一回のレッスンが待ち遠しい思いで樋岡先生の優しくも
厳しい？指導を受け、そのあとパティシエの日置さんが作って
くれるお菓子を
いただくコーヒ
ータイムも楽し
みの一つとなっ
ています。

　何度も草刈をしたり、風に飛ばされそうなマルチを直したり
という作業はありましたが、　　　　　　 芋ほり、今年は昨
年以上の大豊作、約600kg.収穫できました。男爵に比べ特に
キタアカリの出来が良好でした。異常な暑さのなかで皆さんよ
く頑張ってくださいました。農薬も化学肥料も使っていないジ
ャガイモなので特別擁護老人ホームや障がい者施設が買って
くださりすぐに完売しました。

　　　　　　 ２月から用意を始め３月
に耕運、種芋切り、植え付けと進みまし
たが、中古で手にいれたトラクターが古
くて部品が手に入らずアウト、近くの農
家からトラクターを借りて菱田さんが今
年も運転してくださいました。植え付け
の参加者も９人、メンバーの高齢化でし
んどいからということで参加者不足です。

今年もジャガイモ作りは大豊作

きみかげコーラスの活動

総会と講演
４月21日(土) 

２月~７月
７月14日(火) 

９月１日(土) 

６月３日(日) 

２月28日(水) 

　農林水産省の助成金をいただいて育てている甘茶、
｢農業は草との戦い」と言いながら仲間の中井道俊さん
が熱心に手入れをしてくださいます。一緒に草刈などを
しながら、このノンカフェイン・ノンカロリーの甘茶が
地域の特産品となってくれる夢を語り合っています。
　来年は収穫できそうなので加工方法や販売先を検
討しています。 高級魚クエ料理を食べる

日帰り旅行

｢甘茶｣も順調に育っています
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第7回森のフェスタ  雨に振り回されました。

昨年12月18日(月) 

ステージは、今年は森岡夫人と中野
先生が司会、ご存知｢きみかげコーラス」
のウエルカムステージで開幕。 昨年エイ
サーを披露してくれた
｢なんくるエイサー」・
｢ゆいまーる三線の
会」が今年も元気に
舞台を盛り上げてく
れました。

縁日は、 毎回おなじみの「山辺
高校のお茶カフェ」最中＆緑茶・野菜
即売、「かかしの家」の五平餅・他
｢つげ本舗」の煮こんにゃく「あおはに
会」のパンとお菓子「きみかげ有志」
のかやくご飯・おこわ・等々。雨の中
準備いただき
ました。 

９月１日(土) 

そして、 今回が結成以来初舞台という9名の中学生の吹奏楽
グループ「AZ(アズ）」の演奏。学業の合間に期間限定で集まっ
て練習に励んでいる少女たちです。

　　　　　　　　　　　きみかげコーラスのレッスンが終わっ
てから午後有志が集まりクリスマス会兼忘年会を開きました。特
別ゲストとしてシンガーソングライター・ピアニストの氷置晋《奈
良市観光大使》さんが起こしくださり気さくに演奏、歌って会を
盛り上げてくださいました。皆がサンタクロースの帽子をかぶり、
持ち寄った自慢の手料理をいただいて大喜びでした。

　　　　　　　  当日朝は土砂降りの雨と雷、いろんな方から
ひっきりなしに「やるのかやらないのか」という電話がありまし
た。 前日仲間の髙倉さんの提案で「雨が降ることを前提に準
備をしておこう」となり、皆でステージにテント、客席の上にブ
ルーシートを張って万全を期していたのと、午後には雨があが

きみかげの森
クリスマス会兼忘年会

仕上げは、田原地区の伝統芸能保存会の人達のご指導で千本餅つき、
中学生や大人も参加して大喜び。直に２臼の餅が出来上がり、きな粉餅に
して皆さんに。

るという予報を信じてぶれることなく決行を決断しました。
　胃が痛くなる思いでしたが、約200人の人達がお越しくださ
り雨も殆んど影響なく終えることができました、 後のテントな
どの撤収作業も大変でしたが、 お手伝いいただいた皆様に心
から感謝申し上げます。
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最後は、福引で１等の商品券を
はじめ鈴木靴下や中雄作理事提供
の品々が当たった人達はニコニコ。
充実したイベントとなりました。

▼山辺高校の森のお茶カフェと野菜即売 ▼あおはに会のパンとお菓子 ▼つげ本舗の煮こんにゃくと野菜即売 ▼きみかげ有志のなんやかんや

かかしの家の五平餅 ▼


